

# NOKKU!

[ノック]

2017  
Autumn



ウコンといえば ラヴィ

ラヴィといえば ウコン

ウコン(UKON)を

逆から読むと『ノック』です。

さあ、ラヴィの扉を開けてください。

ラヴィをもっと身近に感じていただくための情報誌『ノック』をお届けいたします!

コン  
コン!



『コン、コン!』

ラヴィ商品をご愛顧いただいております皆さま、こんにちは。

いつも本当にありがとうございます。

この『ノック』はいつもご愛顧いただいている皆さまとラヴィをつなぐ  
情報誌として発刊させていただきました。

今回は特に「天然秋ウコン」をはじめとするラヴィ商品のご愛用者さま、  
そしてラヴィビジネスに携わっていただいている方の  
ありのままの生の声を中心にお届けさせていただきます。

ラヴィといえばウコン。このローマ字の「UKON（ウコン）」を  
逆さまから読むと「NOKKU（ノック）」。

これからもこうして皆さまの心に『ノック』して、ラヴィの良さを  
お届けしていきます。どうぞご期待ください。

株式会社ラヴィ 代表取締役社長

山崎 基広

## NOKKU! CONTENTS

### 1 目次

### 2 ウコンの恵み 天然秋ウコン 体験

福岡県：宮下 洋子 様・千葉県：宇井 比登美 様・兵庫県：井上 和子 様

### 3 ウルトラルテイン 体験

兵庫県：室山 千枝子 様・千葉県：石井 由美子 様・福岡県：中園 三知代 様

### 4 グルコサミンEX 体験

福岡県：八尋 美穂 様・兵庫県：山田 松枝 様・千葉県：小出 美由紀 様

### 5 ヌーヴェルブルー 体験

福岡県：大草 聖子 様・千葉県：宍倉 米子 様・兵庫県：西尾 とも子 様

### 6 ビジネス 体験

千葉県：山口 日出美 様・福岡県：中西 千鶴 様・兵庫県：西川 清美 様

# ウコンの恵み

## 天然秋ウコン

ラヴィのヒット商品!  
沖縄産にこだわった  
ウコンパワーが人気!



身体の中から  
元気をつくる



### 私のウコン体験

花粉症の症状がほとんど出なくなって嬉しいです。



福岡県  
宮下 洋子 様

私は花粉症で人前に出られないくらい酷く、病院に通っても改善されず、辛い毎日を過ごしていました。目は外して洗いたいくらいかゆく、鼻水が止まらず、いつもティッシュを詰めていました。ウコンを飲み始めました。ウコンを飲み始めて、2年目にはほとんど症状が出なくなり、とても嬉しかったです。ウコンに出会って本当に良かったです。もう、手離す事が出来ません。

手足の痺れも軽減。  
永く愛用し続けたいウコンです。



千葉県  
宇井 比登美 様

二年前乳がんを患い、抗がん剤の副作用で手足の痺れがあったので、ウコンを勧められて愛用してみたところ一ヶ月で軽減しました。喘息と糖尿病もあり、喘息の薬は2ヶ月で軽い薬に変わり、甲状腺の薬も5粒から3粒になりました。主人も足のむくみと、気になっていた足のにおいがとれビックリでした。これからも永く愛用し続けたいウコンとなりました。



兵庫県  
井上 和子 様

退院後の体調管理。  
ウコンのおかげで感謝です。

ウコンを飲み始めて1年9ヶ月。平成8年に子宮癌になり、1年の入院生活で命は助かりましたが、抗がん剤のため、今も足のしびれがあります。長い間足が冷たくて夏でも靴下をはいて寝ていたのが、今では体温が上がり靴下をはくことなく温かく寝られています。また、乾燥肌だったのがウコンを飲み始めてからは肌がしっとりとしました。これは「天然秋ウコン」のおかげで感謝です。



# ウルトラルテイン

目の疲労感の改善に

ルテイン

カシス

DHA



## 私のルテイン体験

ルテインのおかげで  
夜のドライブもルンルン!



兵庫県  
室山 千枝子 様

や雨の日に車を運転するのが不安でしたが、ルテインのおかげで夜のドライブもルンルンです。ルテインを飲んで安全運転しています。

目覚めすっきり、さあがんばろう!

私は60年近く近視でメガネの世話になっていました。ルテインを愛飲して3年、夜テレビを見ていた画面がボーッとしていたのが、今では目元すっきりでメガネが必要なくなりました。夜

さすような目の痛みが  
すぐに消えました。



千葉県  
石井 由美子 様

私はもともとドライアイで日は何度も目薬をささなければならず、いつも目が真っ赤で涙がポロポロ。そのせいで、鼻はグズグズでした。ある時目がさすように痛くなり、すぐにルテインを頼みそこの場で3粒頂いて飲みました。すると痛みがすぐになりました。これは凄いです。疲れてもさすような痛みも、充血することも無くなり感謝しています。



福岡県  
中園 三知代 様

目薬が手放せなかったのに  
今は忘れるくらいです。



人間は歳を重ねるとあちらこちらが悪くなります。私の場合は目にきました。ドライアイがだんだんひどくなり、一日4回の目薬が手放せませんでした。友人から「これ、いいよ。」と勧められたウルトラルテインを飲み始め、1ヶ月を過ぎた頃から症状が知らないうちに軽減されていたのに気がつきました。今は目薬を忘れている日が多くなって嬉しい限りです。

# グルコサミンEX

ひざ、肩、腰のサポートに

甲殻類アレルギーの方にも安心の  
植物性グルコサミン配合

コンドロイチン

デビルズクローブ



## 私のグルコサミン体験



福岡県  
八尋 美穂 様

病院の薬も効かなかったのが、  
バレ―ができるようになります。



50才を過ぎた頃から両指の関節と両肘が痛み、学生時代から続けていたバレ―のオーバーパスが痛くて出来なくなりました。病院の痛み止めも効かない状態の時、半信半疑で飲み始めたところ、少しずつ痛みが和らぎ、半年後にはオーバーパスが難なく出来るようになりました。あの時は本当に嬉しかったです。これからもずっと愛用していきます。

飲み続けて7年、  
毎日頑張れる喜び。



兵庫県  
山田 松枝 様

グルコサミンを飲み続けて7年に成ります。我ながらこんなに続くとは驚きです。商品が気に入ったからです。毎日田畠の外仕事をしていますが、手足の痛みも感じなく、毎日頑張って楽しんで精を出し喜んでいます。これからも今まで通り、いや今以上に元気で楽しい日々が送れるように一日一日を大切に、又感謝をして、毎日の生活を送るように頑張ります。

過労からのひざの痛みが  
1週間でなくなった。



千葉県  
小出 美由紀 様

急に膝が痛くなり、寝返りをうつても痛く、次の日に病院に行くと過労と言われ、ヒアルロン酸の注射を打たれましたが効果はありませんでした。以前からラディのウコンで効果があったので、グルコサミンを思い出し飲んでみたら一週間で痛みが無くなり今では予防で飲んでいます。毎日楽しく過ごせています。ありがとうございました。

お待たせしました!  
再発売決定!!



理想のお肌がみつかる  
ヌーヴェルブルー  
お肌をバリア  
お肌を保湿  
お肌を若々しく

ヌーヴェルブルーは実感できます!

私のヌーヴェルブルー体験



福岡県  
大草 聖子 様

悩み多き肌の私に  
ワンランク上の美肌実現!

豊潤で贅沢な「ヌーヴェルブルー」。季節が変わる度に乾燥し、悩み多き肌だった私が、塗った瞬間にとろけて、ずっと潤うツヤ美肌に!首までのばしているせいか、この夏久々に会った方から「色白くなったよねー!」と嬉しいお言葉。美白も保湿も叶える年齢肌に良い化粧品。何を使っているのと聞かれるほどに。ワンランク上の美肌実現に感謝です。



初めてふれた時の驚き!  
「若いね」と言われます。



千葉県  
宍倉 米子 様

ヌーヴェルブルーを初めて肌にふれた時の驚きと感触。トロッとしていてベタつきがあるかなと思いましたがベタつきもなく、肌の中に入りしっとりとしました。朝、夜と使い、半月頃から小じわも消え、毛穴も目立たなくなりました。今年で75歳。会う人達に「肌がきれい」「若いね」と言われます。

弾力を実感!  
今では顔がツルツルに♪



兵庫県  
西尾 とも子 様

ヌーヴェルブルーが新しく発売された時すぐに使ってみて、なんてしっとり滑らかに顔全体に、スープと溶け込んでいくんだろうと驚きました。肌が今までと全然違って、ツヤッぽくなつて、お化粧ノリも良くなりました。今では顔がツルツルになって、弾力を実感しています。これからも続けていこうと思っています。

# ラヴィビジネスはとっても簡単・シンプル!

■活動は次の3つの繰り返しです。

1. 楽しいTPの開催。
2. 元気の出るセミナーの活用。
3. 笑顔の再訪問（フォロー）

## 私のビジネス体験

ラヴィに出会ったから、夢の一つが叶いました。



千葉県  
山口 日出美 様

事にしました。仕事をする中で、沢山の方と出会い、応援も頂き、お蔭様でダイヤモンドシリウスGMになる事ができました。カーボーナスでボルボを頂き、夢の一つが叶いました。新たな夢に向かい邁進中です。

三年前、友達にわけていただいたウコンを娘に飲ませたところ浮腫がとれ、天然秋ウコンを飲むことになったのが、ラヴィとの出会いです。夫が定年になり、預金を切り崩す生活で老後の不安を感じていた時、ラヴィの仕事の話を聞き、始めてみる



きっかけは親友への義理。今はラヴィが本業です。



福岡県  
中西 千鶴 様

私とラヴィとの出会いは、親友のために義理のまとめ買いをしたのがきっかけです。偏頭痛で悩んでいる職場の先輩に教えてあげた所、商品ではなくビジネスに反応され、そこから愛用者が沢山増えていきました。私が、本業にしようと思ったのは、お弁当屋さんのパート勤めでの5,000円の主任手当でカットされたときです。たった5,000円のカットで私の14年は何だったんだろうと落ち込みました。それが今では外車に乗り、エーゲ海クルーズにも行けるようになり、ラヴィに出会って本当に良かったです。



兵庫県  
西川 清美 様

私も輝きたいと思ってラヴィに。生涯現役で頑張る。



私は、仕事に良さそうと思い商品パックを買って主人と飲みました。その頃の私はズボンをはいて、おにぎり工房と夕方から弟のコンビニを手伝っていました。毎日忙しく、ふと振り返ると私の人生これで終わりかなと思う頃に出会ったのがラヴィです。同年齢の先輩達はいきいきと輝いていらっしゃいました。私も輝きたいと思い、最後の仕事になりました。お蔭様で今ではカーボーナスで二台目の車を頂き、生涯現役で頑張ります。